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2019
Fórum Consultivo

Resultada da pesquisa sobre o 
utilização do benefício do Despacho 

sobre Águas”



Despacho 
sobre Águas

Esta pesquisa foi realizada com o objetivo de 
compreender os cenários das empresas certificadas 

para fomentar o uso deste benefício.

69 participantes
71 comentários



43%

28%

10%
7%

10%

1%

Nunca foi aplicado
este benefícios pela

empresa

1-10 DI´s sobre
águas/mês

11-50 Di´s sobre
águas/mês

51-100 DI´s sobre
águas/mês

101-500 Di´s sobre
águas/mês

+500 Di´s sobre
águas/mês

43%
das empresas  

nunca aplicaram o 
benefício

Classifique o volume habitual mensal de aplicação do benefício nas declarações 
registradas nos últimos 06 meses pela sua empresa conforme escala abaixo



90%

10%

Sim Não

90%
das empresas 

gostaria de usar 
mais o benefício 

DSA

Sua empresa aplica menos o benefício citado do que gostaria?



36%

20%
16%

8% 6% 6% 6%
3%

Outros Carga solta ( LCL) Produto
importado

sujeito a licença
de importação

pós atraque

Capacidade
restrita de

recebimento
físico

Prazos de
lançamento de

CE

Antecipação do
desembaraço da
DI reduz o prazo

para
recebimento de

carga RECOF

Preciso de
informações
técnicas para
poder aplicar

Carga destinada
a zona

secundária

36%
informaram outros

motivos....

Motivos pelos quais as empresas não aplicam/aplicação reduzida do benefício 

Soluções em andamento 
e/ou  encontradas



27%

14%

6% 6% 4% 4% 4% 3% 3% 3% 3% 3%

30% 
Comerciais
14% MAPA

14% natureza 
da carga

Outros motivos pelos quais as empresas não aplicam/aplicação reduzida do 
benefício 

Soluções em andamento 
e/ou  encontradas



78
Nota

Nota Média Alcançada
78

Nota Máxima
100

Qual nota você daria para 
este benefício?

 As empresas conhecem o benefício.
 Muitas empresas ainda não aplicaram uma única vez o despacho sobre águas.
 A maioria das empresas quer aplicar mais o benefício.
 Existem motivos de natureza de carga, operacionais e comerciais que hoje 

impedem a aplicação em 100% das importações.
 Alguns dos motivos mencionados podem ser solucionados ou suportados pela RFB.

Percepções Gerais



Propostas
Iniciais

Propostas RFB em andamento
Antecipação do 
desembaraço 

da DI reduz o prazo 
para recebimento de 

carga RECOF

Publicado ATO 
DECLARATÓRIO 

EXECUTIVO 
COANA/COTEC Nº 6, 

DE 23/09/2019

Solucionado

Cancelamento de DI 
por troca de recinto

Análise 
possibilidade via 

CE
Em andamento

Preciso de 
informações técnicas 

para poder aplicar

Canal de contato 
do Fórum 

Consultivo 
disponível

Materiais 
disponíveis no 

site
Benchmarking Em andamento

Inspeção MAPA OEA Integrado 
MAPA Em andamento

Exoneração MAPA Solução 
Sistêmica Em andamento

Tempo de 
Lançamento CE

Mudanças na 
metodologia e 
prazos Siscarga

Em andamento



v

Contato
OEA.DF@RFB.GOV.BR

OBRIGADO
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